

La Section de Québec de l'Association des Marchands-Détailleurs du Canada a pour Trésorier M. L. Edgar Martel, pharmacien, dont nous donnons le portrait.

M. Martel a fait un cours d'études très brillant au collège de Lévis d'où il sortit avec le titre de B. A. de l'Université Laval. A sa sortie il perfectionna ses études de chimie d'abord en suivant les cours de chimie de l'Internationale Correspondance School de Scranton et en



M. Martel

pratiquant ensuite dans les laboratoires du Dr. Morin et de M. Edmond Giroux, pharmacien; aussi ses examens pour l'obtention de ses diplômes et de sa licence furent-ils pour lui autant de succès.

En Avril 1902, M. Edmond Giroux ayant pris le parti d'abandonner les affaires, M. Martel résolut à son tour de s'établir à son propre compte. Il fallait un certain courage au jeune pharmacien, car il ne disposait alors que d'un millier de piastres et c'est peu pour débiter dans un commerce aux articles si variés dont beaucoup sont d'un prix élevé. Mais M. Martel avait un autre capital qui est un facteur puissant de réussite: il avait la volonté d'arriver.

Une volonté ferme, l'esprit toujours tendu vers le but à atteindre, un travail ardu et tenace, une extrême courtoisie, une attention particulière à satisfaire la clientèle, telles sont les raisons qui ont conduit M. Martel au succès, car le millier de piastres au début a fait des petits depuis 1902.

Son établissement situé 91 rue St-Joseph à St-Roch est superbe et l'un des mieux achalandés.

LA CULTURE DU COTON EN COREE

Des mesures actives vont être prises en vue de commencer la culture en grand du coton en Corée, les expériences ayant montré que le terrain était favorable.

Pour enlever certaines taches sur le coton ou la toile, taches qui ont résisté aux autres procédés de nettoyage, on peut tremper l'étoffe dans une solution d'une partie de chlorure de chaux dans douze parties d'eau, en ne laissant baigner que quelques minutes. On tord l'étoffe, puis on la trempe de même dans une solution d'acide oxalique faite dans les mêmes proportions.

M. U. Carignan dont nous reproduisons les traits est le Président de la Section de Trois-Rivières de l'Association des Marchands-Détailleurs du Canada.

Né en 1860, à Champlain, M. Carignan suivit un cours commercial chez les Frères des Ecoles Chrétiennes de Trois-Rivières.



M. U. Carignan

Avant d'ouvrir pour son propre compte, en 1885, un magasin d'épicerie, il fut pendant cinq ans commis dans la maison O. Carignan. M. Carignan a été élu, en 1899, échevin du quartier de St-Philippe de Trois-Rivières.

Homme très entendu en affaires et très considéré dans les cercles commerciaux, M. U. Carignan sera, à n'en pas douter, un excellent président de section de l'importante association des Marchands Détailleurs du Canada.

LES ELECTIONS DU BOARD OF TRADE

Les résultats des élections des officiers du Board of Trade de Montréal pour l'année 1906 ont été annoncées mercredi le 31 janvier.

Ont été élus:

Président, F. H. Mathewson, par acclamation; premier vice-président, Geo. Caverhill; second vice-président, Thos. J. Drummond, par acclamation; trésorier C. B. Esdaile.

Membres du conseil: MM. F. Robertson, J. R. Binning, G. A. Pogart, Geo.

L. Gaing, Peter Lyall, Alex. Lemay, H. A. Hodgson, L. E. Geoffrion, G. A. Kohl, John J. McGill, D. A. Campbell, J. L. McCulloch.

Bureau d'arbitrage: MM. Sir George Drummond, Wm. I. Gear, E. B. Green-shields, Geo. E. Drummond, Robt. Reford, John McKergow, R. W. Bailentine, A. J. Hodgson, R. W. McDougall, Alex. McFee, M. W. Craig, D. Munro.

LA MAIRIE DE FARNHAM

M. A. E. D'artois, de la maison A. E. D'artois et fils, a été élu maire par acclamation de la ville de Farnham.

Nos félicitations à M. D'artois à la ville de Farnham.

M. L. A. Bailey dont nous publions ci-contre la photographie est le Président de la Section des Cantons de l'Est de l'Association des Marchands-Détailleurs du Canada.

M. Bailey est né il y a quarante ans à Compton. Il est marchand de marchandises sèches à Sherbrooke et son département de tapis est certainement le plus considérable qui existe entre Montréal et Halifax. Les autres départements de son commerce ne sont pas de moindre importance que celui des tapis.

M. Bailey qui est un ferme croyant dans le développement industriel et commercial des Cantons de l'Est, donne l'exemple de l'activité et de l'énergie



M. L. A. Bailey

nécessaires pour hâter les progrès de cette partie du pays et il était bien désigné pour présider aux destinées de la Section des Cantons de l'Est de l'Association des Marchands-Détailleurs du Canada.

M. Bailey est en effet, président de la Chambre de Commerce, Directeur de l'Association des Marchands de Détail, Président de la Moore Carpet Co, Directeur du Club de Sherbrooke et il est également intéressé dans plusieurs autres entreprises.

En politique, M. L. A. Bailey est un ferme conservateur.